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令和５年度 第２回（５月）教育委員会定例会 会議録 

 

日 時：令和５年 5 月２2 日(月) 

日（水）15 時０0 分～1６時 3０分 

場 所：村民センター 小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成    職務代理者 清水道直 

委 員 薄田 東・出羽澤 和子・田中 博美 

事務局：藤澤 勇 教育次長  

書 記：本間 裕子   以上７名 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

 ・5 月 12 日に中学校の経ヶ岳強歩大会が行われました。第一グランドを

スタートし、大泉所・生徒によっては手前の林入り口で折り返し、大芝

高原がゴールのコースです。中学生の頑張りの姿を応援させていただき

ました。次年度の経ヶ岳強歩のりかたについて、中学校と相談していき

たいと思います。 

 ・令和 5 年 7 月 1 日に「知事との県民対話集会」が予定されています。テ

ーマに“（仮）子どもが自立するために、親・地域行政は何ができるか”

を据え、中学生・高校生・PTA・地域（見守り・声掛け運動）の方の代

表を予定しています。 

・5 月定例会です。よろしくお願いいたします。 

 

３ 付議事件 

〇議案第１号 南箕輪村立小中学校職員服務規程の一部改正について ＜会議資料１＞ 

教育次長 

・平成 4 年 4 月に整えられて以来改正が行われなかったので、本定例会の付議事件と

しました。尚、庁内の例規審査委員会を経ております。 

※会議資料にて説明。 

教育委員 

・質問・意見特になし。 
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教育長 

・この件につきまして、決定ということでよいでしょうか。 

教育委員 

・全員了解 

  

 議案第２号 長野県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について 

＜会議資料２＞ 

 教育長 

 ※会議資料にて説明。 

・今年度、教員不足の状況があり学校・教育委員会が非常に苦慮している。そのこ

とを踏まえての人事異動方針（案）と受け止めています。 

教育委員 

 ・令和 2 年度のブロック採用者の異動となる。全県・ブロック・エリアにおける異

動が丁寧になされることを期待する。 

・全員了解 

 

３ 報告・確認事項 

(1)  新型コロナウイルス感染症について 

教育長 

・5 月 8 日に 5 類に移行。感染の状況は落ち着いている。8 日以降家族が陽性になり、

子どもの登校をどうしたらよいか、という問い合わせが一件ありました。児童生徒

の陽性報告はない状況です。 

 

(2)  学校給食センター建設について      ＜会議資料３＞ 

教育次長 

※会議資料にて、学校給食センター整備事業で「インフレスライド条項」を適用する

ことについて説明。 

 ・今後、人件費や資材費等の高騰分を精査し、増額分を算出していく。 

 

(3) キャリア教育について       ＜会議資料４＞  

教育長 

・先日、信大農学部との打合せ会があり「農学部ラーニングセンター」が今年度から

動き出しました。大学生・大学院生が自分たちで課題を設定し、自分たちで学びを

深めることにより、学びに対する期待度と満足度を向上させることを目的としてい
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ます。 

 目的達成のため、学内・地域の関係者が農に関する体験・学びにアクセスできるプ

ラットフォーム整備と教育プログラムを企画提案していくラーニングセンターを目

指しています。そのメニューに村の課題を整えたい意向を受けてきました。 

・メニューに村の課題とともに小中学生・高校生の学びのテーマを整え、小中学生・

高校生・学生が共に学びを深めることができないかと期待しています。 

教育次長 

・現在庁内で、各課の課題を出してもらうように依頼しています。 

 

(4) 総合教育会議について 

教育長 

・総合教育会議を 8 月頃までに予定したい。協議内容についてのお考えを、次回お伝

えください。 

 

(5) 児童・生徒数について             ＜会議資料５＞ 

※会議資料にて報告 

 

(6) 事故報告             ＜会議資料６＞ 

※会議資料にて報告 ＊非公開 

 

(7) 各委員から 

・休日の部活動の地域移行はどのように進んでいるか。課題は。 

 教育長 

 ・昨年度、地域協議会・村 PTA との懇談会・中学校保護者（現２・3 年生）への説 

 明、今年度、移行期としての R5 年版について部活動発足会（職員・保護者）・PTA

総会等で説明を重ねてきているが、具体的な方向性までは描けない状況。子どもた

ちの主体性を大事にし、課題として、“わくわく”を中心にした組織的なこと、わく

わく以外のクラブの動き・仕組み、予算面（コーディネーター・指導者への報酬）、

指導者の確保、活動場所等々がある。 

・今年度、中体連の大会後、次年度に向けた構想を考えていく予定です。 

 教育委員 

 ・先日、子どもが〇杯の大会があり、部活のチームで参加した。クラブチームの参加

があった。競技種目によってはそのような動きがある。 

教育長 
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 ・中体連で承認されたクラブチームが、中体連の大会に参加していく。中体連と協会

が今後どうなっていくか。 

教育委員 

・不登校支援についてどうか 

教育長 

・RAMPS について、試行的に高校で使われている状況を確認する等、検討を進めて

いる。 

教育委員 

 ・学校から家庭への配信アプリとして「すぐーる」が 5 月から使われている。お便り

などの配信も「すぐーる」で行われているが、プリント配布は可能か。 

 教育次長 

 ・可能です。 

 教育委員 

 ・「すぐーる」は保護者向け配信。児童生徒向けとしてタブレットの活用を検討して

はどうか。 

教育長 

 ・普段、タブレットの持ち帰りができれば可能だが。 

 

(8) ５月事業報告・６月事業計画について   ＜会議資料７＞ 

※会議資料にて報告・確認 

 

(9) ６・７月定例会日程について 

  ６月２６日（月） １５：００～    村民センター 小会議室（予定） 

  ７月２４日（月） １５：００～    村民センター 小会議室（予定） 

 

(10) その他 

＊特になし 

 

４ その他 

(1) 上伊那市町村教育委員会連絡協議会総会並びに研修会について 

＊7 月 3 日（月）の予定について確認 

 

(2) 教育委員研修について 

教育長 
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・今年は実施することができると思います。研修内容・視察場所についてお考えがあ

ればお伝えください。現在、休日の部活動の地域移行について視察を描いています。 

教育委員 

・今年度、村がパートナー自治体となった阿智村にある「満蒙開拓平和祈念館」に行

き、研修を深めたい。 

教育長 

・検討していきたい。 

 

(3) 主幹指導主事学校訪問について      ＜会議資料８＞ 

＊5 月 29 日（月） 午前南部小・午後南箕輪小訪問の予定について確認 

 

(4) 運動会について 

＊6 月 3 日（土） 南箕輪小・南部小への運動会の参加について確認 

  

(5) 令和 5 年度学校行事出席分担について   ＜会議資料９＞ 

＊今年度の教育委員の学校分担について会議資料にて確認 

 

(6) 令和 5 年度南箕輪村人権講演会      ＜会議資料 10＞ 

＊会議資料にて確認 

  

５ 閉 会 

 

以上 

 


